

竹谷小通信



平成30年度

6月号

6月2日に実施いたしました体育大会には、保護者・地域のみなさん、来賓の方々にご来校いただきありがとうございました。みなさんにご協力いただき無事終えることができました。

どの学年の児童も一生懸命練習をし、その成果が本番で出せたと思います。天気の悪い日が続き練習が滞りましたが、体育大会当日は素晴らしい天気となりほっとしました。そして、この体育大会を通して子どもたちは努力することのすばらしさと、みんなで頑張るすばらしさをさらに勉強したことと思います。天気の悪い日が続き、わずかの時間でこの素晴らしい体育大会を成功させた先生方、それに答えた子どもたちに、感謝いたします。また、近隣の皆様にも練習のため、日々ご迷惑をおかけしたことにお詫びいたします。また、ご協力に感謝いたします。

さて、小学校の体育大会では紅白に分かれて競い合っていますが、（中学校ではクラス対抗でやっているの、最初は戸惑いました。）この紅白というのはどういう意味であるかご存じでしょうか。諸説があるようですが、競い合うと言うことは合戦であるわけですから、源平の合戦になります。紅白歌合戦が有名になり、紅は女子、白は男子と思われがちですが、赤は平氏 白は源氏ですね。そう考えるとこの紅白に分かれて行う合戦は約1000年続いているということになります。いろいろなところで歴史を感じる日本です。関西人である私は、つい、平氏を応援したくなりますが、（神戸に都を移したのは清盛です。1180年の福原京、一時期神戸が都になりました。）それはそれ、紅白平等に応援しております。皆様もタイガースやセレッソ大阪（セレッソ尼崎にならなかったのが残念です）だけではなく、たまにはカープやバッファローズ、ヴィッセル神戸も応援してみましょう。

さて、いよいよ6月です。今年度になり2ヶ月が終わりました。あっという間に夏休みになってしまいます。本年度は夏休みが少なくなる反面、クーラーがつかまりました。新しい学年にも子どもたちも慣れてきたところ、一学期の大きな行事も終わりました。夏休みに向けて、落ち着いて学習に取り組めると思います。子どもたちのさらなる活躍を期待します。

先日、えべっさんの「手作り市」と、貴布禰さんの「お城ごっこおみやまるしえ」に行ってきました。本校の児童もたくさん来ていました。関係者の皆様、お疲れ様でした。

尼崎市立竹谷小学校

校長 好川 裕信

6月の行事予定

- 2 (土) 体育大会
- 3 (日) 体育大会予備日
- 4 (月) 代休日
- 5 (火) BFC 活動 (4年)
- 6 (水) 歯科検診 (欠席者、13:30~)
- 8 (金) スポーツテスト (5, 6年)
- 11 (月) 朝会、クリーン作戦 (1校時)
プール清掃 (体育委員)
- 12 (火) 計算検定
- 13 (水) クラブ活動、防犯教室 (1, 2年)
- 15 (金) スポーツテスト (予備日)
環境体験 (3年)
歯磨き指導講習会 (1年、3校時)
- 20 (水) 研究授業 (5年、5校時)
- 21 (木) 振替授業 6校時
- 22 (金) 脊柱側湾検診 (5年13:30~)
- 25 (月) 児童朝会、水泳開始

今月の諸費口座引き落としは、

6月4日と13日です。

銀行の残高をお確かめ下さい。

7月の予定

- 5 (木) 参観・懇談 (低学年)
- 6 (金) 参観・懇談 (高学年)
- 17 (火) 給食終了
- 20 (金) 終業式

水泳の授業が始まります

25日より、子どもたちが楽しみにしているプールでの授業が始まります。水に入るといことは常に危険を伴います。そのため、毎回健康観察や忘れ物チェックを必ず行います。

ご家庭でも、ご協力よろしく願います。(検温・捺印等忘れず願います。)



研究授業について

研究授業を行う日は、対象学年以外の児童は、給食・そうじ後、13時20分ごろに下校します。振り替えの授業は、翌日木曜日の6時間目に実施します。

[予定日]

- 第1回目 6月20日 (水) 授業5年
- 第2回目 9月26日 (水) 授業4年
- 第3回目 10月17日 (水) 授業3年

- 第4回目 10月31日 (水) 授業1年
- 第5回目 12月 5日 (水) 授業6年
- 第6回目 1月23日 (水) 授業2年